

2015年8月30日 主日礼拝

司 会 ①秋葉兄 ②坪井師 ③大川牧師

奏 楽

祈 禱 ①森屋師

賛 美 新聖歌20番「主の真実はくしきかな」
(日もすがらあかしせん)(Jesus)

主の祈り

聖 書 ①② 詩篇121篇1～8節 (P863)
③ ヨハネによる福音書3章16節 (P139)

音 楽 マイケル・W・スミス氏 (①② V)

メッセージ ①②「助けは必ず来る！」 倉知契副牧師
③ 「神様はあなたに夢中です」 大川従道牧師
(God is crazy about you!)

賛 美 「主我を愛す (Jesus loves me)」 (献金)

頌 栄 ハレルヤ コーラス アーメン

祝 禱

「神はそのひとり子を賜わったほどに、この世を愛して下された。それは御子を信じる者がひとりも滅びないで、永遠の命を得るためである。」(ヨハネ三の十六)

【大和ニュース】

☆マイケル・W・スミス氏をお迎えできて大感謝です。11月20日～22日にも

来日されます。日本武道館にて。本日より「無料入場整理券」の申込をロビーにて受付ます。スウェーデンからレーナ・マリアさんもご一緒されます。

・ ゆっくりお帰りください。大スクリーンにすてきな音楽映像が放映されます。(第三のみ)

・ 本日、SS教師会、J. Plus(青年会、学生会、中高生会)、手話研究、等あり。

* 東京カルバリーは、西新宿のハイアット。5時。説教は大川師。佐藤氏のギターソロ。

・ 今週の祈禱会は、大切な聖餐式がなされます。水と木。(ナオミ会は、木曜昼食後)

・ 準備祈禱会は、金曜夜9時。説教は佐々木師。 *ハイナイトは木と金(OCC)

・ 「クリスチャン生活と証コース」の学び会は、3日(木)14時～17時。無料。

石の枕

ネルソン・マンデラ元大統領は、「世界のトップの中で、監獄に一番長くいた人」である。黒人として、全世界の尊敬を受けた南アフリカ共和国のマンデラ氏は、白人政府によって、27年間刑務所生活を強いられた。

彼が出獄する時、人々は、彼が弱り果てた姿で出てくるだろうと考えていた。しかし、当時彼は70才を過ぎていたにもかかわらず、とても健康な姿で力強く歩いて出てきたのだった。

他の人は、5年刑務所生活しただけでも健康を害して出てくるのに、どうして、27年間、刑務所生活をして、健康な状態が出てくることのできたのかと、記者が尋ねた。すると彼はこのように答えた。

「私は刑務所で、神様に常に感謝をささげていました。天を見上げて感謝し、地面を見て感謝し、水を飲みながらも感謝し、食事をする時も感謝し、強制労働をする時も感謝し、常に感謝をしていたため、健康を保つことができたのです」

その後、マンデラ氏は、ノーベル平和賞を受賞し、大統領にも当選した。感謝する人は健康を維持することができる。感謝する人は、事業でも成功する。困難な危機も克服する。神様は、感謝する人を通して奇跡を行われるからである。「良き習慣は、第二の天性なり」と言われますが、何ごとについても感謝すると、人生は変わります。

マイナスを体験しても、「マイナスは必ずプラスになります」と告白し、明るく、元気で、のびのびと生きるのです。まさにプラス志向です。

キリスト教の中心思考は、プラス志向です。第1は上記のように、何が起ころうとも「感謝する」生き方です。最悪のことが起ころうとも、その背後に、深い神の計画があることを信じて感謝するのです。

第2は、十字架そのものです。イエス・キリストは、私たちの罪のために十字架にかかって、死んで下さいました。十字架は、神の愛を示します。「父よ！彼らの罪をゆるしてやって下さい。彼らは、何をしているか分からないのですから」と何度も祈って下さいました。それを自分のこととして信じると救われます。

第3の十字架の意味は、自分の負うべき十字架を見つけることです。人間はだれにでも、担うべき十字架があります。それは生きがいにつながります。「楽ではないが、楽しい人生」です。重すぎれば、神が助けて下さいます。私は毎日500回以上「感謝します」と告白しながら生活しています。感謝！

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース: I コリント10章～14章 Bコース: 詩篇142篇～箴言8章